
                                           

 

 

  

 

 

お茶摘み 
５月１７日にお茶摘みが無事実施されました。過ごしやすい気候にも恵まれ、児童生徒

は、張り切って一生懸命茶摘みを行っていました。これまでの除草や施肥の作業のおかげ

で、すくすくと成長した茶葉を、「一芯三葉」を意識しながら、丁寧に摘んでいました。縦

割り班による活動で、中学生が小学生を気遣いながら優しくリードする姿も見られ、充実

した行事になりました。おかげで、手摘みは昨年よりも 10 ㎏多い 53 ㎏、機械積みは 88

㎏、合計で 141.6 ㎏もの収穫がありました。給食でおいしくいただきます。また、子袋は

一人一人が嬉しそうに家庭に持ち帰っていました。また、残りの子袋は新宮小・中学校に

連携授業などで訪れる方にもお贈りしています。学校茶畑で児童生徒が摘んだお茶ですと

言うと、いつも驚かれ、そして大変喜ばれます。新宮小・中学校のファンや応援団を増や

す大きな武器となってくれています。 

お茶摘みの行事は他校ではできない、新宮小・中学校ならではの行事です。茶葉のつやつ

やで柔らかい肌触り。「一芯三葉」を意識して茎を指でもって摘むときの「ポキッ」という

何とも言えない手の感触は、実際に体験しなければ感じ取れないものだと思います。ま

た、単に体験活動というだけではなく、新宮地区の産業や

文化を身近に感じることにもつながります。それは、新宮

や故郷を好きと思う感情や誇りにもつながっています。 

そして、保護者や地域の人に支えられていることを強く

感じ取れる行事ともなっています。ホームページでもご紹

介しましたが、茶畑への登り口は藤田組さんがご厚意で工

事していただき、低学年の児童も安心して上り下りができ

るようになりました。また、当日の茶摘みには、３年ぶり

に制限をしてではありますが一部の保護者の方もご参加い

ただきました。また、新宮公民館長さんも手摘みの応援に

来てくださっていました。駐在の大西さんは、道路を渡る

際に交通整理をしてくださいました。手摘み後には、大西

茶園さんが機械摘みで仕上げをしていただき、製茶してく

ださいました。これまでの、除草や施肥などの作業を含め

て、多くの方のお力によってこの行事が成り立っている

ことを実感します。本当にありがたい思いでいっぱいで

す。お支えくださっている皆様に改めてお礼を申し上げ

たいと思います。本当にありがとうございました。 

 
PTA奉仕作業日変更のお知らせ 
７月２４日（日）に予定しておりました、PTA 奉仕作業・茶畑整備ですが、同日に県総合体育大会バドミン

トン団体戦が開かれる事となりました。教員や保護者が複数参加することになるかと思いますので、PTA 会長

さんにもご相談して、PTA 奉仕作業・茶畑整備を７月３１日（日）に変更することとなりました。実施日が変

更することになり、ご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。暑い中ですので、できるだけ短時

間で作業が終えられるよう工夫して実施したいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。 

新宮小・中学校長だより 2022.5.30 緑萌ゆ 


